

Aprender alemán

Para aprender correctamente alemán se recomienda hacer un curso de alemán. La oferta de cursos en el cantón de Argovia es amplia y está orientada a diversas situaciones de vida.

Ofertas

Varias instituciones ofrecen cursos de idiomas en el cantón de Argovia para diversos grupos meta. Algunos son empresas comerciales, otros son instituciones sin ánimo de lucro o estatales. Quien todavía no domine el alfabeto latino o tenga dificultades para leer y escribir, puede hacer un curso de alfabetización (Alphabetisierungskurs). Antes de asistir a un curso de alemán es conveniente informarse sobre los distintos tipos de cursos y los costes. En muchos municipios hay cursos especiales para madres con sus hijos, en los que se ayuda a aprender la lengua tanto a las madres como a los hijos (MuKi-Deutsch). La Oficina de Información para la Integración en el cantón de Argovia (Anlaufstelle Integration Aargau, AIA) o el municipio de residencia informan sobre dichas ofertas.

Niveles de idioma

A menudo, el baremo para medir los conocimientos de alemán es el llamado "Marco común europeo de referencia" (GER/MCER). Los seis niveles de idioma basados unos en otros van desde el A1 (inicial) al C2 (excelente). La mayoría de los cursos de alemán se orientan por estos niveles. A1 y A2 corresponden a conocimientos básicos. En la mayoría de los casos, quien quiera hacer una formación profesional reconocida deberá dominar el idioma a los niveles B1 o B2. C1 y C2, para muy avanzados, se exigen por ejemplo para estudiar en la universidad.

Financiación

Por lo general, los cursos de alemán los paga quien los hace. Los precios varían y vale la pena comparar las ofertas (los precios por lección). Algunos cursos son subvencionados por el cantón de Argovia o por los municipios, por lo que resultan más económicos para los participantes.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.marhaban-aargau.ch/es/idioma-e-integracion/aprender-aleman